

Revilla llama a los cántabros a manifestarse el domingo por la reanudación de las obras de la Autovía Solares-Torrelavega

La movilización partirá a las 12,00 horas de la avenida Calvo Sotelo de Solares

Santander, 2 de marzo de 2012

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha llamado hoy a los cántabros a movilizarse y participar en la manifestación que tendrá lugar el próximo domingo en Solares, para reivindicar al Gobierno de España que reanude y finalice las obras de la Autovía Solares-Torrelavega.

Revilla ha destacado la necesidad de “hacer algo” contra la paralización de las obras públicas, ya que ese parón es una de las razones de las “elevadísimas” cifras de paro que registra en este momento la Comunidad Autónoma.

Además, ha calificado como “un escándalo” que la Autovía Solares-Torrelavega se encuentre parada desde hace año y medio, cuando ya está ejecutado el 60 por ciento. “Tenemos que estar todos en Solares el domingo para iniciar una protesta contundente”, ha recalado.

La manifestación convocada por el PRC para reivindicar al Gobierno español la conclusión de esta obra, bajo el lema ‘Por la reanudación de la obras pública en Cantabria. Autovía Solares-Torrelavega ¡YA!’, comenzará a las 12,00 horas y partirá de la avenida Calvo Sotelo, en las inmediaciones del hotel-balneario de Solares. Desde este punto discurrirá hasta el enlace con las obras paralizadas.

En la medida de lo posible, los participantes realizarán el recorrido por las aceras, con el fin de ocasionar los menores trastornos posibles a la circulación rodada.

Una vez en el punto de inicio de las obras, al que la organización calcula que se llegará en aproximadamente 30 minutos, tendrá lugar la intervención del secretario general del PRC, antes de emprender el camino de vuelta al punto de partida.